



SEREMOS  
EL PAÍS MÁS  
DEMOCRÁTICO  
DEL MUNDO:  
SHEINBAUM

A una semana del inicio de la campaña para la elección del Poder Judicial, la Presidenta dijo que este proceso va a demostrar que el país es uno de los más democráticos.

# “Elección judicial nos hará el país más democrático”

A una semana de que se inicien las campañas, **Claudia Sheinbaum asegura que este proceso posicionará a México a nivel mundial**; el objetivo es separar el poder económico del PJF, dice

**SALVADOR CORONA** Enviado

**San Agustín Tlaxiaca, Hgo.**— A una semana de arrancar la campaña para la elección de integrantes del Poder Judicial, la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que, aunque a sus adversarios no les guste que lo mencione, este proceso va a demostrar que México es uno de los países más democráticos.

La campaña electoral para los candidatos al Poder Judicial que se van a votar, entre ellos ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), comenzará el siguiente 30 de marzo y tendrá una duración de 60 días.

“Se enojan nuestros adversarios políticos y a mí me gusta decirlo, porque es la verdad, que este 1 de junio vamos a demostrar que México es el país más democrático de todo el mundo”, insistió.

Opinó que no sólo se va a elegir en el país al presidente de la República, a gobernadores, diputados y senadores, sino “a todo el Poder Judicial, eso nos va a hacer el país más democrático que haya en cualquier lugar de nuestro planeta”.

Sheinbaum Pardo consideró que

el objetivo de la elección por el voto popular es separar el poder económico del Poder Judicial.

“Que se acabe con la corrupción en el Poder Judicial, que los jueces le sirvan al pueblo, que no haya una justicia para unos y una justicia para otros, que sea justicia pareja para el pobre, para el rico, para todos”, refirió la Mandataria federal.

En la jornada electoral del próximo 1 de junio estarán en juego 881 cargos a nivel nacional, entre ellos nueve ministros de la SCJN; dos magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF); 15 magistrados de las Salas Regionales del TEPJF y jueces de Distrito.

Asimismo, la Presidenta aseguró que la autollamada Cuarta Transformación existe porque “hay mucho pueblo”, el cual hoy está empoderado, vibrante y de éste depende la soberanía del país.

Durante la inauguración de la carrera Real del Monte-Huasca, Sheinbaum Pardo dijo que históricamente han luchado por la justicia, libertad y democracia para que siga un país soberano, la cual que depen-

de del pueblo.

“¿Y de quién depende la soberanía? Del pueblo de México, eso dice el artículo 39 de la Constitución. Por eso la Cuarta Transformación y el pueblo están sellados. Somos uno solo, pueblo y gobierno, y nunca nos vamos a separar”, comentó.

En ese sentido, la Presidenta recordó que ha hablado con Donald Trump, su homólogo de Estados Unidos, en cuatro ocasiones, y en una de ellas le presumió que el pueblo de México es unido y que si bien hay problemas de drogas, son menores que en el país vecino por los valores de la familia y por una campaña contra el fentanilo.

“Nos protegemos, nos solidarizamos y eso es lo que tienen nuestros hermanos migrantes del otro lado, no abandonan a sus familias, siempre están pensando en su familia, y la segunda, ya le dije, pues es una campaña que estamos haciendo, pero sobre todo es la fuerza del pueblo de México, el cariño que nos tenemos, el amor que tenemos entre mexicanos y, sobre todo, nuestro pueblo”, expresó.



### Replicará descuentos a créditos

En otro tema, la Presidenta adelantó que aplicará quitas (descuentos) y se congelarán créditos en el Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Fovissste), igual que lo hizo con el Infonavit.

En el arranque de obras del Programa de Vivienda para el Bienestar en Hidalgo, anunció que se alista un plan para recuperar 600 mil viviendas abandonadas. Referente a las quitas y congelamientos de créditos de Fovissste no se incluyó en la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, pero se aplicará para beneficio de los trabajadores del Estado.

"También en el Fovissste, lo queríamos poner en la ley, pero no hubo suficiente información, pero

de todas maneras lo vamos a hacer. Para todos los trabajadores del Estado, para los que son del Politécnico, para los maestros, para todos los que trabajamos como un equipo, vamos a hacer el mismo programa que en el Infonavit, porque también hay créditos impagables en el Fovissste", indicó.

"Vamos a hacer lo mismo, vamos a hacer quitas, vamos a hacer disminución de intereses, todo lo que se requiera para que puedan realmente pagar los créditos de Fovissste", afirmó Sheinbaum.

Criticó que en el periodo neoliberal se construyeron viviendas, pero con créditos impagables y dedicadas sólo al negocio de desarrolladores inmobiliarios: "Se estima que hay cerca de 600 mil viviendas

abandonadas de aquellas que se construyeron entonces, ya muy pronto vamos a hacer un programa, lo vamos a informar, ya lo está trabajando para ver cómo recuperamos esas viviendas". ●

### CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Presidenta de México

**"Se enojan nuestros adversarios políticos, y a mí me gusta decirlo, (...) este 1 de junio vamos a demostrar que México es el país más democrático de todo el mundo"**

# 881

## CARGOS

del Poder Judicial a nivel nacional estarán en juego en la jornada electoral del 1 de junio próximo.



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo participó ayer en el arranque de obras del Programa de Vivienda para el Bienestar en Hidalgo.